

Le 26 mars 2025

Chers membres et intervenants,

Au nom de l'Association canadienne de l'isolation thermique (ACIT), je vous écris pour aborder les récentes tensions commerciales entre le Canada et les États-Unis, en particulier l'imposition de tarifs par le gouvernement américain sur les biens canadiens et les contre-mesures du Canada.

En tant qu'organisation engagée dans la croissance et le succès de l'industrie de l'isolation thermique au Canada, nous reconnaissons l'impact significatif que ces tarifs auront sur les entreprises et les individus des deux côtés de la frontière. Les coûts accrus et les perturbations des chaînes d'approvisionnement poseront sans aucun doute des défis pour nos membres et le secteur de la construction en général. Bien que l'ACIT reconnaisse la décision du gouvernement canadien de mettre en œuvre des contre-mesures en réponse aux tarifs américains, nous croyons que les matériaux de construction, y compris l'isolation thermique et les produits connexes, devraient être exemptés de ces actions de représailles. Notre industrie joue un rôle crucial dans l'efficacité énergétique et la construction durable, et le maintien du flux de ces matériaux essentiels est vital pour les deux économies. L'ACIT espère que les deux gouvernements pourront rapidement parvenir à un accord mutuellement bénéfique qui nous permettra de poursuivre notre partenariat de longue date en tant qu'alliés et partenaires commerciaux.

En ces temps incertains, l'ACIT reste déterminée à défendre notre industrie et à rechercher des solutions qui aideront nos membres à surmonter ces défis. Nous croyons que le maintien de l'unité au sein de notre industrie est primordial, et nous appelons tous les intervenants de l'industrie à se rassembler pour garantir notre succès continu sur les marchés nord-américains. Nous croyons que le commerce ouvert et équitable entre nos deux nations est essentiel pour la prospérité des deux économies et la croissance continue de notre industrie. L'interdépendance de nos marchés et la nature intégrée de la chaîne d'approvisionnement de notre industrie soulignent l'importance de maintenir une collaboration solide et des liens économiques avec nos partenaires et membres américains.

Au fur et à mesure que nous avançons, l'ACIT continuera de poursuivre le dialogue avec les fonctionnaires gouvernementaux, les partenaires de l'industrie et d'autres parties prenantes pour promouvoir les intérêts de nos membres et de l'industrie de l'isolation mécanique au sens large. Nous restons optimistes quant à notre capacité à surmonter ces défis par le dialogue et la coopération et à en sortir plus forts en tant qu'industrie unie. Nous vous remercions de votre appui continu et de votre confiance en l'ACIT. Nous vous tiendrons informé de tout développement et nous apprécions vos commentaires alors que nous travaillons ensemble pour naviguer dans ces temps turbulents.

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments distingués.

Rob Bertram
Président
Association Canadienne de l'Isolation Thermique